



Andrés Jaramillo Torres

Abogado. Especialista en Derecho Penal

Disparo a la democracia en Ecuador

Quién era Fernando Villavicencio

Periodista, político, demócrata, pero, sobre todo, ser humano.

Villavicencio, lideró el frente de batalla de **denuncias de corrupción en su rol de periodista**, que luego la llevó al campo de la política siendo uno de los principales activistas en la denuncia de posibles actos de corrupción llevados a cabo en diferentes momentos de la política ecuatoriana.

Por poner ejemplos, algunas de las investigaciones más relevantes en la que participó abarcan: “**Caso Odebrech**” sobre corrupción relacionada entre la empresa brasileña y funcionarios del estado ecuatoriano en el año 2017, “**Caso Sobornos**” que llevó a la **condena al ex presidente Rafael Correa por delitos contra la administración pública** y el “**Caso INA PAPPERS**” que se encuentra en curso y que vincula al ex presidente Lenin Moreno por una presunta red de corrupción en contrataciones estatales.

Rumbo a la contienda electoral

En el año 2023, el presidente Guillermo Lasso declara la muerte cruzada en Ecuador por grave crisis política y conmoción interna. Disolvió la Asamblea Nacional y llamó a elecciones anticipadas. Villavicencio **fue el primer político en hacer pública su candidatura** para la contienda electoral a llevarse a cabo el 20 de agosto de 2023.

Su lema, desde un inicio “*es tiempo de valientes*” ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |